



# 学校だより

令和3年度  
2月24日



寒気の中にも早春の息吹が感じられる頃となりました。陽射しに寒さや和らぐ昼休みには子供たちが元気に校庭で遊ぶ姿が見られます。子供たちの笑顔と笑い声が、コロナ禍の重苦しい空気を吹き飛ばすように感じられる瞬間です。令和3年度も残すところわずかとなりました。それぞれの学年が一年のまとめに取り組んでいます。



## こころとからだ すこやかタイム

保健委員の子供たちが、メディアが体に及ぼす影響やメディアの上手な使い方について、全校にオンラインで発表しました。〇×クイズ形式でわかりやすく説明する工夫をし、自分たちが大仁地区3校合同保健委員会で学んだことをしっかりと伝えることができました。詳しい内容は、2月10日の保健だより「えがお」をご覧ください。



## GIGAスクール「進む一人一台端末の活用」

子供たち一人に一台の端末が整備された令和3年度、大仁小では端末の日常的な活用を積み重ねています。授業の中で、子供たちはタブレット端末を上手に使いながら、調べ学習をすすめたり、考えを整理したり、意見を交流したり、学習成果を見合ったり、学習の記録をしたりと、様々な活用しています。子供たちが楽しみながら主体的に学習を進め、仲間と協働して学びを深めるために不可欠な道具となっています。今後は、情報モラルの学習にも力を入れていきたいと思います。



4年算数：各自の考えを電子黒板に映して発表



5年社会：資料を見せながら伝え合う



3年音楽：みんなで音を考えて演奏



6年外国語：動画記録して発表練習